

Windreich AG

## Qualität im Onshore-Geschäft

**[04.02.2013] Die Windreich AG baut ihr Onshore-Geschäft aus. Im saarländischen Dirmingen plant das Unternehmen den Bau von zwei Windkraftanlagen mit einer Nennleistung von zwei Megawatt. Die erforderlichen Genehmigungen wurden nun erteilt.**

Die Windreich AG hat für den Bau zweier Windkraftanlagen im saarländischen Dirmingen alle erforderlichen Genehmigungen erhalten. Nach Angaben des Unternehmens werden zwei Windkraftanlagen mit einer Nabenhöhe von 105 Metern, einem Rotordurchmesser von 90 Metern und einer Nennleistung von zwei Megawatt errichtet. Nach derzeitigem Planungsstand werde der Baubeginn im Spätsommer erfolgen, die Anlagen sollen bis Ende des Jahres 2013 ans Netz gehen. Willi Balz, Vorstands-Chef der Windreich AG, sagte: „Neben unseren Offshore-Windparks in Nord- und Ostsee sind die Onshore-Windparks ein wichtiger Baustein zur Umsetzung der Energiewende.“ Balz wies darauf hin, dass sein Unternehmen Erfahrung aus über 1.000 errichteten Anlagen habe und deshalb Investoren möglichst hohe und stabile Renditen sichern könne. Windreich setze im Onshore-Geschäft konsequent auf Projekte mit hoher Qualität. Balz: „Angesichts der aktuellen Schwemme von Projektvorschlägen ist es für Kapitalgeber umso wichtiger, sorgfältig zu entscheiden und von Anfang an mit Unternehmen zusammen zu arbeiten, die alle Projektstufen von der Planung bis zur technischen und kaufmännischen Betriebsführung kompetent beherrschen.“

(al)

Stichwörter: Windenergie, Windreich, Dirmingen, Onshore-Windpark, Willi Balz